

Samstag 22.06.2019 19 Uhr  
IBZ der Caritas Hünefeldstr. 52

# Weltflüchtlingstag<sup>\*</sup>

<sup>\*</sup>eigentlicher Tag: 20.06

Armut, Umweltzerstörung und Krieg bringen Menschen dazu, einen langen Weg der Flucht voller Tod und Gefahren in eine neue Heimat zu wagen. Einige Betroffene sollen zu Wort kommen, um auch über die eigene Kultur in lebendiger Art zu sprechen. Sie zeigen, was sie durch Bildung in der neuen Heimat über Frieden und Natur erfahren haben. Ergänzt durch eigene Poesie, eigene Filme und Musik.

Eine Veranstaltung von:



PEGAH Wuppertal e.V.  
Mail: [wtal.pegah@web.de](mailto:wtal.pegah@web.de)  
[www.pegah.kulturserver.de](http://www.pegah.kulturserver.de)

unterstützt durch:



Ministerium für Kinder, Familie,  
Flüchtlinge und Integration  
des Landes Nordrhein-Westfalen

